



GLOSARIO DE TÉRMINOS

CUALIFICACIÓN PROFESIONAL: AGA457_2

Código: AGA457_2

NIVEL: 2

Botritis: Hongo saprófito ascomiceto que puede afectar a cualquier órgano aéreo de una planta, excepto las semillas. Afecta a hortalizas, ornamentales y frutales. Es muy común en invernaderos. Las enfermedades causadas por este hongo aparecen en forma de pudriciones de fruto, de tallo, ahogamiento de plántulas, manchas foliares y pudriciones de tubérculos. En condiciones húmedas aparece un micelio gris sobre el tejido afectado. Los pétalos de las flores son muy susceptibles a este hongo cuando empiezan a envejecer. El hongo se establece en ellos, desarrollando un micelio gris blanquecino y produciendo conidios que propagan la enfermedad al resto de la flor y frutos, en los que penetra por heridas o por el extremo del pedúnculo.

Composición alegórica: Se utiliza para simbolizar una idea abstracta valiéndose de las formas de las flores.

Cultivar: Población de plantas cultivadas que son genéticamente homogéneas y comparten características de relevancia agrícola que permiten distinguir claramente a la población de las demás poblaciones de la especie y traspasan estas características de generación en generación, de forma sexual o asexual.

E-commerce: También comercio por Internet. En español, comercio en línea. Compra y venta de productos o de servicios a través de internet, tales como redes sociales y otras páginas web. También puede ser definido como una actividad económica que permite el comercio de diferentes productos y servicios a partir de medios digitales, como páginas web, aplicaciones móviles y redes sociales. Por medio de la red virtual, los clientes pueden acceder a diversos catálogos de marcas, servicios y productos, en todo momento y en cualquier lugar.

E-newsletters: Boletín o publicación digital informativa que se distribuye a través de correo electrónico con cierta periodicidad (diaria, semanal, mensual, bimensual o trimestral). Normalmente contienen artículos de interés sobre la marca y del ámbito en que la misma se desenvuelve.

Fidelización: Acción conducente a crear un vínculo entre la entidad u organización y el usuario, con el fin de incrementar y consolidar su práctica o consumo.

Macramé: Tejido hecho con nudos más o menos complicados, que se asemeja al encaje de bolillos.

Método de las 5s: Método cuyo objetivo es lograr lugares de trabajo mejor organizados, más ordenados y más limpios de forma permanente para lograr una mayor productividad y un mejor entorno laboral. Su nombre proviene de la primera letra del nombre que en japonés designa cada una de sus cinco etapas (Seiri -clasificación-, Seiton -orden-, Seiso -limpieza-, Seiketsu -estandarización-, Shitsuke -disciplina-).

Offline: En español "fuera de línea". Estado no activo de conectividad en Internet.

Oídio: Enfermedad criptogámica de las plantas. Está producida por varios géneros de hongos ectoparásitos de la familia de las erisifáceas, que atacan principalmente hojas y tallos jóvenes. Su principal signo es la aparición de una capa de aspecto harinoso o algodonoso y un color blanco o grisáceo, formada por el micelio y los conidios, que son los órganos de reproducción asexual. En un ataque fuerte las hojas se ponen



amarillas y posteriormente se secan. Su aparición se debe a una combinación de factores, entre los que intervienen el tiempo atmosférico, el ambiente, y en el caso de cultivos, también influye el abonado: abonos excesivamente cargados de nitrógeno, condiciones de poca luz, exceso de humedad. La pobreza genética también es una causa a tener en cuenta. Se corrige fácilmente con aplicaciones de polvos minerales a base de azufres o con preparados vegetales como el purín o decocción de Cola de Caballo (*Equisetum hyemale*) o purín de Salvia (*salvia officinalis*). Afecta a rosas, claveles, crisantemos, begonias, entre otras.

Online: En español "en línea". Estado activo de conectividad en Internet.

Onomástica: Día en que una persona celebra su santo.

Patología: Parte de la medicina que estudia las enfermedades. Conjunto de síntomas de una enfermedad.

Protocolo: Conjunto de normas y procedimientos establecidos para el desarrollo de una actuación.

Roya: Enfermedad que puede aparecer en las plantas provocada por un hongo. Este es identificable de manera muy sencilla, ya que presenta una serie de pústulas o bultitos de color naranja sobre la cara de atrás de las hojas y los tallos. Con el paso del tiempo estos puntitos cambian a negro. Las hojas atacadas terminan por caer y la planta se debilita ya que no le es posible realizar la fotosíntesis en estas partes. En ramas y brotes nuevos pueden aparecer unas manchas rojas.

Terminal punto de venta: (TPV). Dispositivo que, en un establecimiento comercial, permite gestionar tareas relacionadas con la venta y permite, gracias a los datafonos, el cobro por tarjeta de crédito o débito, la creación e impresión del ticket de venta, gestionar el inventario o generar informes que ayudan en la gestión del negocio, entre otras. Los TPV se componen de hardware y software. También se le denomina POS (del inglés point of sale).